

～生一社協だより～ なまいちじゃん

第76号 No.59貝

発行日：2025年8月25日

責任者：生麦第一地区社会福祉協議会

杉山神社例大祭が行われました！

7月26日(土)、27日(日)に杉山神社例大祭が行われました。2日間にわたって、大人も子どもも一緒にになって、お神輿で地域を盛り上げました。

活気と熱気に包まれた2日間となりました！当日の様子をご紹介いたします！



☀️2日間おつかれさまでした☀️

にこにこサロン～防災講座を実施しました～

7月のにこにこサロンでは、「わが子の大切な命を守るために知っておくと得すること」をテーマに防災講座が開かれました。最初にスライドや展示品を見ながら、ミルクの備蓄方法、母子手帳の効用などについての説明を聞きました。その後、さらしを活用した初めてのおんぶ体験では少し手間取っていましたが、両手が自由になるのがよいと実感していました。アルファ米と野菜ジュースで作るリゾットやおにぎりの試食は思いのほか味もしっかりしていて、アルファ米だけでもわかめや五目、きのこごはんなどいろいろな味があり参加者も驚いていました。最後に講師から『防災で一番大切なことは、日ごろからご近所との顔の見える関係を作つておくこと。にこにこサロンや地域の行事への参加は、いざと言う時に助けてくれる人を増やす良い機会かもしれませんね』とのアドバイスに大きく頷いていました。



生麦学び遊び場の会～夏の会を実施しました～

7月に夏の「生麦学び遊び場の会」が実施されました。生麦学び遊び場の会は、地域の方や元生麦小学校の先生方がボランティアとして、小学校の学習・余暇活動支援を行っています。小学校の夏・冬・春休みの期間に宿題の見守りを行う「学びの会」、工作や体を動かして遊ぶ「遊びの会」を企画・実施しています。7月20日(日)の遊びの会では、ボッチャとカルタを使って遊びました。7月23日(水)、25日(金)、30日(水)、31日(木)の4日間の学びの会では学校の宿題(ドリルや読書感想文など)に集中して取り組んでいました。分からない問題は、ボランティアの方と一緒に解くことで、苦手を克服している様子でした。勉強も元気も充実の5日間となりました。次回の生麦学び遊び場の会は冬休み(12月頃)を予定しています。詳しい内容は11月頃に配布予定のチラシをご確認ください。



社会を明るくする運動・ミニ集会が行われました！

8月5日(火)「社会を明るくする運動・ミニ集会～特殊詐欺の手口と闇バイトに潜む危険性～」が開催されました。鶴見警察署・生活安全課課長の山崎益弘様にご講演をいただきました。国際電話やSNSを介した詐欺や、家屋調査や電気工事を装った詐欺、鶴見区内で実際に発生した事例が取り上げていました。闇バイトについては、若者がX(旧twitter)で「高額案件」などの言葉に引っ掛かり、抜け出したくとも抜け出せない状況に陥る危険性について触っていました。『被害に遭わないためには、知らない電話番号・玄関訪問は出ない。おかしいなと思ったら、一人で悩まず、周囲の人や警察に相談しましょう』とお話されていました。



ふれあいまつりが開催されます!!

9月28日(日)10:00～12:00/※詳細は「地域活動ホームふれあいの家」まで